

Sieg bei den California 8 Hours

Das Audi Sport Team Land hat das California 8 Hours gewonnen. Zusammen mit Christopher Mies, Kelvin van der Linde und Christopher Haase eroberte die Mannschaft erst die Pole und anschließend den Sieg beim Finale der Intercontinental GT Challenge. Dem Rennstall aus Niederdreisbach gelang mit dem Triumph in Laguna Seca ein gelungener Saisonabschluss.

In einem bis zum Schluss sehr hart umkämpften Finale zeigten alle drei Piloten eine extrem starke Vorstellung. Trotz zweier Durchfahrtsstrafen in der ersten Rennhälfte kämpfte sich das Trio im Verlauf wieder zurück an die Spitze. Dank einer perfekt gewählten Strategie von Peter Baron übernahm das Audi Sport Team Land in der sechsten Rennstunde die Führung und überquerte die Ziellinie als Sieger. Platz eins bedeutete nicht nur einen großartigen Triumph für die Truppe der #29. Die maximale Punkteausbeute trug auch maßgeblich zum Titelgewinn von Hersteller Audi bei.

Mit vielen Führungswechseln und Positionskämpfen bildeten das 8-Stunden-Rennen in Kalifornien einen würdigen Abschluss für die Intercontinental GT Challenge 2018. Am Ende setzte sich die MONTAPLAST-Crew jedoch souverän durch: Mit einer konstanten Performance baute Kelvin van der Linde die Führung in der letzten Rennstunde auf bis zu sieben Sekunden aus. Beim Fallen der Zielflagge hatte der Südafrikaner schlussendlich 5,3 Sekunden Vorsprung auf Audi-Kollege Dries Vanthoor (#19).

"Dieses Wochenende war unglaublich", so van der Linde nach dem Lauf. "Die gesamte Mannschaft hat einfach einen herausragenden Job gemacht. In Kalifornien das zweite Mal in Folge zu gewinnen, ist wirklich etwas Besonderes."

Teamkollege Christopher Haase durfte neben dem Sieg auch über seinen zweiten Platz in der Fahrerwertung jubeln. "Ich freue mich sehr über den Ausgang dieses Wochenendes. Die Mannschaft hat diesen Sieg auf jeden Fall verdient. Nach den Rückschlägen am Anfang so stark zurückzukommen, war einfach fantastisch", resümierte der Audi-Pilot.

Mit dem Finale der Intercontinental GT Challenge geht auch für MONTAPLAST by Land-Motorsport eine lange und spannende Saison zu Ende. Neben der Teilnahme am ADAC GT Masters startete das Team unter anderem in der IMSA WeatherTech SportsCar Championship und der VLN. Zu den Highlights des Jahres zählt der Vizemeistertitel in der "Liga der Supersportwagen" sowie Platz drei bei den 24 Stunden von Spa.

29.10.2018